



▶ DANUREJAN EXPO 2024

Angkat Beragam Potensi Masyarakat lewat Pameran

Potensi perekonomian masyarakat di Kemantren Danurejan, Kota Jogja, ditampilkan dalam agenda *Danurejan Expo 2024* yang digelar di halaman Kantor Kemantren Danurejan, Sabtu (20/7). Acara yang dimulai sejak pagi hari itu diawali dengan kegiatan senam dan pembagian bendera merah putih dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan RI.

Danurejan Expo 2024 merupakan agenda tahunan yang digelar rutin. Kegiatan ini bertujuan untuk menampung serta menampilkan berbagai potensi yang dimiliki masyarakat setempat. Beragam acara pun disajikan untuk memeriahkan kegiatan itu. Selain menampilkan UMKM kuliner, fesyen dan aksesoris,



Sejumlah UMKM memamerkan hasil produksi mereka dalam agenda *Danurejan Expo 2024*, Sabtu (20/7). Berbagai unit usaha dan layanan yang dibutuhkan warga juga diwadahi dalam acara ini. Masyarakat diajak terlibat langsung dalam program cek kesehatan gratis, lomba mewarnai dan pentas seni budaya. Mantri Pamong Praja Kemantren Danurejan, Bambang Endro

Wibowo, menjelaskan *Danurejan Expo 2024* mengusung tema *Sigrak Tumandang Gawe* yang bermakna mengajak serta mendorong semangat warga untuk bahu membahu dalam mengangkat potensi dan kreativitas mereka dalam memajukan wilayah setempat.

"Banyak sekali elemen masyarakat yang kami libatkan, ada UMKM, pelaku seni, warga lansia dan anak-anak. Sejumlah siswa dari sekolah yang ada di Danurejan juga terlibat dalam memeriahkan lomba mewarnai," katanya.

Endro menjelaskan, untuk kalangan warga lansia jajarannya menggandeng Puskesmas Danurejan dalam program pemeriksaan kesehatan. Mereka dicek kondisi tekanan darah, asam urat dan gula darah untuk meningkatkan

kesadaran tentang pentingnya menjaga kesehatan tubuh. "Pada Sabtu malam *Danurejan Expo 2024* dimeriahkan pentas seni budaya dan hiburan. Semoga kegiatan ini menambah semarak event di Kota Jogja dan meningkatkan perekonomian masyarakat," katanya.

Salah satu peserta *Danurejan Expo 2024*, Satriyo, mengapresiasi acara tersebut. Ia mengaku sudah dua kali terlibat dalam kegiatan tersebut. Pria yang menawarkan kuliner kekinian pada acara ini mengaku usahanya cukup terbantu dengan adanya kegiatan tersebut. "Lokasinya strategis, tepat di pinggir Jalan Hayam Wuruk, jadi banyak warga yang penasaran dan akhirnya berkunjung untuk membeli," katanya. *(Yosef Leon Pinsker/1)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005